

est, il est vrai, un peu profane - n France, depuis que les bacheliers ès-lettres y courent les rues ; mais le ton est proche du titre va reprendre, pour la théologie du moins, son ancienne splendeur ; à Lille, par exemple, de même que la licence en théologie est le couronnement de sept années d'études supérieures, la baccalauréat représente cinq années de ces mêmes études.

suivant moi, M. Dumez n'est pas un ouvrier ; mais, en ce qui touche les firmicaires, voici ma déclaration :
Je suis complètement étranger à leur confection, à leur publication, à leur distribution ; je ne les ai ni écrits, ni fait écrire, ni signés, ni fait publier ; je ne les ai pas vus, et je n'en ai jamais entendu parler.
Laissez-moi vous dire, avant de clore cette lettre, monsieur le rédacteur, que je serai tou-

suffit d'en avoir goûté pour vouloir en manger plusieurs fois ; c'est une ressource qui doit, plus que partout ailleurs, profiter à la campagne, car, semblable à la pomme de terre, elle n'exige pas un riche assaisonnement.
» Si, comme nous l'espérons, nos efforts parviennent à faire cultiver les pois en plus grande quantité encore dans le Nord,

d'un seul, étaient porteurs de bâtons et de revolvers ; le sixième qui paraissait blessé, était garrotté et transporté à dos.

Les hommes armés et déguisés en paysans étaient des douaniers de la brigade ambulante de Vendegies-sur-Ecaillon. Placés en embuscade, la nuit précédente, sur le territoire de Villers-en-Cauchies, ils s'étaient approchés de près d'une bande de contrebandiers les

enchaînés en forme de cœur : « Liberté du drapeau Bayant. »

Quant au contenu de la lettre, le voici tel qu'il est ponctué et orthographié ; le premier mot étant renversé, ainsi que ci-dessous :

« s'olait. »

« Salut.

« Non pas les brigands de Versailles, divi- »

par le ser conseil de guerre, à cinq ans de travaux forcés pour intelligence avec l'ennemi et mis en liberté par la Commune. Drouhin fut donc conduit chez M. Clément, commissaire aux Délégations judiciaires.

La il a prétendu que le livret trouvé sur lui venait de son frère mort à l'Hôtel-Dieu en 1871, et qu'on le lui avait remis à la prison du Cherche-Midi, lorsqu'il était allé